

2025-05-30

Montepío Luz Saviñón desmitifica el empeño

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.alchilepoblano.com/montepio-luz-savinon-desmitifica-el-empeno/>

Desmitificar el empeño es clave para entender su verdadero valor. Si bien es cierto que el oro es el artículo más común, también se aceptan relojes finos, herramientas, electrónicos y otros bienes de valor, dependiendo de cada sucursal

A pesar de ser una práctica que se ha vuelto muy común en México, el empeño sigue rodeado de prejuicios y mitos. Es por ello que Montepío Luz Saviñón trabaja activamente para romper con esos estigmas y demostrar que el préstamo prendario es una herramienta digna, segura y útil cuando se necesita liquidez inmediata.

Uno de los mitos más comunes es que «empeñar es perder». La realidad es que más del 80% de los clientes recuperan sus prendas en tiempo y forma. Esto es posible gracias a los plazos accesibles, intereses razonables y opciones de renovación que ofrece la institución.

Otro mito frecuente es que «las casas de empeño se aprovechan del cliente». En el caso de Montepío Luz Saviñón, como Institución de Asistencia Privada, no tiene fines de lucro. Sus ingresos se reinvierten en programas sociales, y sus tasas de interés están entre las más competitivas del sector. Además, todo está regulado por PROFECO.

También existe la idea de que «solo se aceptan joyas». Si bien es cierto que el oro es el artículo más común, también se aceptan relojes finos, herramientas, electrónicos y otros bienes de valor, dependiendo de cada sucursal. Cada prenda es evaluada con profesionalismo y sin discriminación.

Finalmente, muchos creen que empeñar «es para quien no tiene otra opción». Sin embargo, cada vez más personas lo utilizan como una alternativa temporal antes de solicitar un crédito bancario, especialmente porque no se requiere historial crediticio ni garantías adicionales.

Desmitificar el empeño es clave para entender su verdadero valor. Montepío Luz Saviñón demuestra que esta práctica puede ser un puente entre la necesidad y la oportunidad, siempre con dignidad, claridad y respeto.